

**FAIR NACH
VORNE**

Wir übernehmen Verantwortung für die Eisenbahnerfamilie

Wie sieht das aus, fragst Du?
Die geltenden Freistellungsregeln für Kinderbetreuung und Pflege gibt es nur dank der EVG.
Den erweiterten Kündigungsschutz unter anderem auch.

Was wir für unsere Mitglieder verhandelt haben, wendet der Arbeitgeber auf alle Beschäftigten an. „Günstigkeitsprinzip“ nennt sich das. Und weil das so ist, ruhen sich andere seit Jahren schon auf den Erfolgen aus, die wir für Euch erkämpft haben - und verkaufen diese sogar als eigene Errungenschaften.

Jetzt hat die GDL angekündigt, unsere Tarifverträge „verdrängen“ zu wollen. Erklärtes Ziel ist, dafür zu sorgen, dass die guten Regelungen, die wir jetzt und in der Vergangenheit für Euch getroffen haben, nicht mehr zur Anwendung kommen. Für Niemanden; auch für unsere Mitglieder nicht.

Ausgerechnet die Gewerkschaft, die es strikt ablehnt, in der Krise Verantwortung zu übernehmen; die in Coronazeiten schützende Vereinbarungen in den Wind schlägt! Eine Gewerkschaft, die darauf setzt, dass der Arbeitgeber die weitreichenden Tarifverträge der EVG auf alle Beschäftigten anwendet, will die Tarifhoheit erlangen?

Wir sind es, die in der Krise Gemeinschaft leben. Das hat der Eisenbahnerfamilie gutgetan.

Mit Deiner Mitgliedschaft stärkst Du die EVG als bestimmende Kraft in unserer Branche. Wir wollen gemeinsam eines: fair nach vorne.

